
Avant de ressusciter, le Christ est descendu aux enfers pour tendre ses mains vers Adam et 
Eve, les sortant ainsi de leurs tombeaux. Oui, il appelle l’humain à la vie, le retirant de ses en-
fermements. Adam et Eve sont le condensé de notre humanité : nous sommes Adam et Eve, 
Adam et Eve sont chacun et chacune d’entre nous et nous aussi avons besoin de cette main 
vigoureuse, pleine de force et de vie, pour nous tirer hors de nos chemins de mort. Laissons-
nous empoigner par le Christ et entraîner par a force de vie qui est en lui ! 

Un chemin vers la vie, c’est exactement ce que nous 
propose Dieu lorsqu’il nous dit : J'ai mis devant toi la 
vie et la mort,  la malédiction et la bénédiction, choisis 
la vie afin que tu vives, toi et ta postérité (Deut 30 :19). 
Une vie rayonnante, une vie porteuse de fruits. 
 

La voie initiée par Simone Pacot 
Simone Pacot (1924-2017), ancienne avocate à la 
cour d'appel de Paris, se lance, une fois retraitée, 
dans la mise en place d’un parcours de guérison inté-
rieure.  
Dans ses jeunes années, elle s'est trouvée confron-
tée au difficile constat d'une fracture entre sa vie de 
foi et ce qu'elle vivait au quotidien, entre ce qu'elle 
lisait dans la Bible et ce qu’elle mettait en pratique. 
Elle voyait bien que quelque chose n'allait pas, que 
ce que la parole de Dieu disait n'était pas effectif 
     dans sa propre vie. Traversant des crises inté- 
        rieures que la prière ne parvenait pas à résoudre, 
          elle finit par s'en ouvrir à un prêtre, lui disant  
               son impuissance à sortir de l’impasse.  
                  L’homme  va la rendre attentive au fait qu'il 
                       est inutile de travailler sur des symp- 
                           tômes alors que l'épicentre du pro- 
                               blème est plus profond et qu'il lui  
                                    appartient de le mettre au jour. Il  
                                          y a donc une issue possible ! 
                                                              Simone Pacot ex- 
                                                                    plore la dimen- 
                                                                      sion psycholo- 
                                                                         gique de sa vie. 
                                                                          Son expé- 
                                                                         rience person- 
                                                                       nelle la conduit  
                                                                  à mettre en lu- 
                                                               mière la dimension 
                                                          de la psyché, et cela en 
                                                            écho avec la parole 
                                                             de Dieu. S'associant  
                                                                 à des théologiens 

et à des psychologues, elle œuvre à transmettre 
cette Parole qui rejoint tout un chacun dans son hu-
manité tout entière ; elle propose un chemin de mise 
en lumière de nos profondeurs afin qu’elles puissent 
êtres visitées par le Ressuscité et qu’ainsi  nous re-
prenions vie dans nos chemins blessés, nos fausses 
routes, nos choix mortifères, nos vies étriquées et 
parfois stériles. 
Le plus grand thérapeute, le meilleur théologien, 
l'enseignant le plus pertinent, l'humain le plus hu-
main qui soit - et le plus équilibré ! - c'est Dieu, Père, 
Fils et Esprit, venu à la rencontre de toute notre per-
sonne, corps âme, psyché et esprit. Le Christ est ve-
nu nous sauver, nous remettre en vie. Aucune part 
de notre personne n'est à laisser dans le tombeau, 
Christ veut nous donner vie dans notre globalité et 
notre intégralité, nous mettre debout dans toute 
notre humanité pour que nous ayons la vie en abon-
dance et que nos vies soient fécondes. 
 

L’évangélisation des profondeurs 
Tel est le titre donné par Simone Pacot au premier 
livre qu’elle a écrit et dans lequel elle propose un 
cheminement permettant d'aller à la rencontre de 
nos obscurités, d'oser les laisser venir à la lumière 
afin que Christ nous remette en vie, nous libère de 
nos dérives, nous guérisse de notre histoire parfois 
bien douloureuse.  
Ce chemin personnel et intérieur nous sera proposé 
prochainement par la création d'un groupe de lec-
ture, basé sur ce livre. Dès à présent, nous vous sou-
haitons un bon été et si vous cherchez une lecture 
pour aller plus en profondeur, la proposition est 
faite ! 
 

Simone PACOT, L’évangélisation des profondeurs 
(diverses éditions, également en format de poche) 
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